
429. México tiene asignatura pendiente en equidad de género: Narro Robles

El Secretario de Salud encabezó la ceremonia de premiación a la Médica del Año 2018.



Nos debe llenar de gusto que haya colegas que destaquen en su servicio, dijo.

Autor
Secretaría de Salud

Fecha de publicación
08 de noviembre de 2018

Categoría
Comunicado

Al encabezar la ceremonia de premiación a la Médica del Año 2018, que este año distinguió a la doctora Patricia Amalia Volkow Fernández por su trayectoria profesional y defensa de las causas de género, el Secretario de Salud, José Narro Robles, afirmó que México tiene una asignatura pendiente en el tema de equidad pese a que la mujer es la mejor aliada de la salud.

Ante médicos, integrantes de la Asociación Nacional de Mujeres Médicas “Doctora Matilde P. Montoya” y sus familiares, Narro Robles señaló que en el área de la salud la presencia de la mujer es limitada y que todavía hay un trecho que recorrer para alcanzar la tan necesaria igualdad de género, específicamente en el sector salud.

“Ser médica, ser médico, no es sencillo porque actualmente hay más conocimiento, más ciencia, más desarrollo tecnológico y más posibilidades terapéuticas”, dijo al describir a la galardonada doctora

Patricia Volkow como una gran médica, espléndida investigadora, con un enorme compromiso con la educación y el servicio.

“Nos debe llenar de gusto que haya colegas que destaquen en su servicio. Recordar que junto a su tarea profesional tienen otra que es extraordinaria en el hogar, como articuladoras de la familia”, enfatizó.

Acompañado de la presidenta de la Asociación Nacional de Mujeres Médicas “Doctora Matilde P. Montoya”, Ana María Victoria Jardón, Narro Robles destacó y reconoció el relevante trabajo que hace la agrupación porque cuando la mujer es profesional, habla y compromete a la madre de familia, las cosas funcionan mejor, pero aún quedan muchos pendientes en materia de género.

Narro Robles recordó a las asistentes que el Presidente Enrique Peña Nieto develó, en el marco de los 75 años de la Secretaría de Salud, el busto de Julieta Calderón de Laguna, destacada por sus trabajos en beneficio de la salud pública, sobre todo, por traer a México la experiencia y técnica para el estudio del cáncer cervicouterino.

Ana María Victoria Jardón hizo un reconocimiento al Secretario de Salud, José Narro Robles, por el apoyo que brinda a la agrupación y ser “muestra cotidiana de una conducta honorable, de caballeridad y congruencia entre autoridad y política”, subrayó.

Para nosotras, dijo, el hecho de que la máxima autoridad sanitaria de nuestro país identifique y reconozca la necesidad de un equilibrio en el tema de la equidad de género, es digna de reconocimiento. Ahora somos más mujeres en el camino de la medicina, pero todavía falta mucho por trabajar, indicó.

Síguenos en Twitter: [@SSalud_mx](https://twitter.com/SSalud_mx) y [@JoseNarroR](https://twitter.com/JoseNarroR)

Facebook: facebook.com/SecretariadeSaludMX y facebook.com/Jose-Narro-Robles

Multimedia relacionada



[Ir a galería](#)

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 